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SERINO- La polemica sta
viaggiando su internet, ma
il sindaco di Serino, Vito
Pelosi, intende rispondere
punto per punto a tutti i
dubbi che si stanno solle-
vando in merito alla que-
stione riguardante il Tor-
rente Barra. Ancora più nel
dettaglio, «l’inquinamento
del corso d’acqua sarebbe
dovuto, per le informazioni
che al momento sono in no-
stro possesso - spiega il pri-
mo cittadino- , a presunti
sversamenti illeciti e scari-
chi anomali di reflui, che
hanno comportato una evi-
dente problematica di ca-
rattere ambientale al terri-
torio».
Allora, sindaco, che cosa
accade?

«E’ doveroso da parte mia
chiarire l’operato dell’am -
ministrazione comunale di
Serino, ma anche fare una
maggiore sensibilizzazione
ed informazione per tutti i
cittadini che giustamente
sono preoccupati da tutta
questa vicenda e dalle pos-
sibili conseguenze future.
Avendo, inoltre, sempre un
grande rispetto per tutti co-
loro i quali denunciano tali
problematiche, ritengo, pe-
rò che alcune volte, soprat-
tutto di fronte a questioni
di carattere ambientale, bi-
sognerebbe sforzarsi di an-
dare oltre la denuncia del
problema ma affiancare e
supportare le amministra-
zioni locali nella ricerca di
tutte le possibili soluzioni».
Andiamo nel merito, ri-
spetto alle cose che si stan-
no dicendo.

«In merito alle dichiara-
zioni rilasciate agli organi
di stampa circa la mancan-
za di interventi tesi a mi-
gliorare e/o risolvere la
condizione del Torrente
Barra, le stesse non solo so-
no prive di fondamento ma
sono il frutto di una totale
disinformazione circa l’o-
perato delle amministra-
zioni interessate. In parti-
colare, mi preme da subito
sottolineare come le due
amministrazioni maggior-
mente coinvolte, quella di
Serino e di S. Michele di Se-
rino, da subito hanno cer-
cato una piena collabora-
zione per mettere in essere
tutte quelle azioni tese ad
un miglioramento della si-
tuazione. A dimostrazione
di ciò si sottolineano i diver-
si incontri informali avuti,
e soprattutto quello del 27
luglio scorso presso la sede
comunale di Serino in cui
sono intervenuti anche l’A-
SL e L’Alto Calore per fare il
punto della situazione circa
le azioni messe in campo, e
propedeutico alla Confe-
renza dei Servizi convocata
per il giorno 29 agosto
presso il Comune di S. Mi-
chele di Serino. Inoltre il
Comune di Serino, già nel
mese di aprile ha depositato
una denunzia querela con-
tro ignoti alla Procura della
Repubblica per presunti

scarichi abusivi nelle fo-
gnature che si immettono
nel depuratore comunale,
e/o direttamente nel Tor-
rente Barra».

Cosa è successo dopo?
«A tale denuncia sono se-

guiti una serie di controlli
sul territorio comunale, at-
traverso la Polizia Munici-
pale, le Guardie Ambientali
e l’Ufficio Tecnico, al fine di
verificare quanto detto in
precedenza. Prontamente è
stato richiesto al Diparti-
mento Provinciale dell’AR -
PAC di Avellino la trasmis-
sione dei risultati degli ac-
certamenti eseguiti nelle
acque del Torrente Barra,
per avere dei dati certi e
porre in essere tutti quei

provvedimenti a tutela so-
prattutto della salute pub-
blica. Nel contempo, è stata
invitata la stessa ARPAC a
monitorare costantemente
il tratto di fiume interessa-
to dai presunti sversamenti
inquinanti, attraverso i
prelievi delle acque».

Avete prodotto degli at-
ti?
«Sì, in via cautelare è stata
emessa l’ordinanza sinda-
cale prot. n. 8377 del
20/07/16, di divieto tempo-
raneo di prelievo e di utiliz-
zo a qualsiasi scopo delle
acque del Torrente Barra
nel tratto di alveo che insi-
ste sul territorio del Comu-
ne di Serino. Infine si è
provveduto a diffidare il

Gestore dell’impianto di de-
purazione ubicato nella zo-
na P.I.P. località Pescarole,
in merito agli obblighi pre-
visti a loro carico dal con-
tratto di appalto, quali tutte
le operazioni da svolgere
per assicurare il corretto e
regolare funzionamento

delle opere di depurazione,
e le modalità per fronteg-
giare qualunque tipo di
emergenza che può accade-
re nell’impianto definendo
un programma operativo
di emergenza. A seguito di
tale diffida il Gestore del-
l’impianto previa comuni-
cazione con l’Ufficio Tecni-
co Comunale ha posto in es-
sere una serie di interventi
per migliorare il processo
di depurazione delle acque
e risolvere anomalie avute
nel corretto funzionamen-
to dell’impianto dovute se-
condo il Gestore dell’im -
pianto a scarichi anomali di
reflui. Tutto ciò, fa presu-
mere un miglioramento
della situazione e un gra-

duale ritorno alla normali-
tà anche delle acque del
Torrente Barra, come da
controlli effettuati in data
21 luglio».
Per concludere...

«Ci sarà un costante e
continuato monitoraggio
nel futuro e soprattutto
l’impegno a risolvere defi-
nitivamente tale questione
anche attraverso la siner-
gia con il Comune di S. Mi-
chele di Serino e la possibi-
lità di ricevere finanzia-
menti attraverso un pro-
getto sul Torrente Barra,
per una bonifica di tutta
quella parte di territorio e
la predisposizione di opere
infrastrutturali tese alla
salvaguardia ambientale».

Oggi alla frazione S.Bartolomeo l’incontro per celebrare il suo pensiero

Berlinguer, Montoro lo ricorda
Interverranno i deputati Folena, Speranza e Bassolino

Il capogruppo di Solofra democratica De Stefano sul progetto di Vignola

“Area di Sviluppo Alto Sarno,
spero non sia un affare politico”

Gerardo De Stefano

Incontri territoriali e
focus group per defi-
nire un nuovo model-
lo di sviluppo agricolo
e turistico attraverso
una strategia di svi-
luppo locale parteci-
pata. Nell’ambito del-
la Misura 1.9 del PSR
Regione Campania
2014/2020 - Sostegno
allo Sviluppo Locale
Leader, il Gal Serine-
se Solofrana promuo-
ve un programma di
incontri che vedrà la
presenza di rappre-
sentanti istituzionali
delle comunità locali,
del Presidente del Gal
Oreste La Stella, del
Coordinatore Scipio-
ne De Micco e di esper-
ti nella conduzione di
focus group. Gli in-
contri territoriali so-
no finalizzati ad indi-
viduare esigenze ed
istanze dei territori
nonché ad illustrare
le potenzialità del PSR
Campania
2014/2020: Il primo
incontro è in pro-
gramma oggi alle ore
17.30, presso la Casa
Comunale di Monto-
ro; gli altri focus ter-
ritoriali si terranno
lunedì 1 agosto alle
ore 10.30 presso il
Plesso Scolastico a
Contrada, martedì 2
agosto, alle ore 19,
presso la Casa della
Cultura a Monteforte
Irpino, giovedì 4 ago-
sto, alle ore 10.30,
presso la Sala Consi-
liare del Comune di
Cesinali, venerdì 5
agosto alle ore 16.30
presso la Sala Consi-
liare del Comune di
Serino.

Sinergia tra i Comuni di Serino e San Michele per superare i problemi di inquinamento

Torrente Barra, “ora la bonifica”
Il sindaco Pelosi: molta disinformazione sul caso. Ecco gli atti e i provvedimenti

Montor o

Sviluppo
agricolo,

Gal promuove
un incontro
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Enrico Berlinguer

SOLOFRA -Durante lo scorso consi-
glio comunale senza non poche po-
lemiche e toni accesi è stata appro-
vata la convenzione dell’Area di Svi-
luppo Alto Sarno. Il testo però è sta-
to approvato con i soli voti della
maggioranza, mentre l’opposizione
si è astenuta. L’appello del sindaco
Michele Vignola di approvare al’u-
nanimità un progetto strategico per
Solofra è caduto nel vuoto. Le ragio-
ni del no della minoranza sono ri-
conducibili al fatto di una scarsa
chiarezza del primo cittadino Mi-
chele Vignola rispetto agli obiettivi
e ai contenuti del progetto.« C’è da
dire che ancora non ci spieghiamo -
afferma il capogruppo di Solofra
Democratica Gerardo De Stefano -
l’ostinazione dell’amministrazione
comunale a non voler aderire all’A-
rea Vasta di Avellino perchè poteva
intercettare l’arrivo di investimenti
e di risorse in grado di potenziare lo
sviluppo del nostro territorio. Oltre
tutto rappresenta un’opportunità di
più grande respiro sia per l’omoge -
neità dei comuni presenti sia per i
traguardi strategici che si prefissa.
Invece in questo progetto di Svilup-

poo alTo Sarno cui Solofra è ente ca-
pofila non si intravede ancora quale
sia no i contenuti, i programmi, le
idee di questa aggregazione fra co-
muni. Non si capisce ancora quali
siano i contenuti di questo progetto-
soyttolinea il capogruppo consilia-
re di minoranza e nè il sindaco ci fa
ancora capire quali obiettivi intente
perseguire con questa processo ag-

gregativo fra i comuni. L’auspicio è
che non sia un business tecnico poli-
tico». Intanto il capogruppo di mi-
noranza annuncia che ci sarà a set-
tembre la prossima seduta consilia-
re in cui saranno portati all’atten -
zione dell’assise cittadina altri debi-
ti fuori bilancio «Come avevamo già
sostenuto prima dell’approvazione
dei precedenti debiti fuori bilancio
che ammontano a 690 mila euro
non erano state state prese in consi-
derazione altre passività derivanti
da sentenze passate in giudicato.
Ora apprendiamo dal sindaco Vi-
gnola -che nel prossimo consiglio
comunale previsto a settembre oltre
al Puc troveremo altri debiti fuori
bilancio .Affrontare i debiti è una
questione che va fatta, ma va sbriga-
ta analizzando il bilancio nel suo
complesso. Ormai è chiaro che si
possono spendere solo i soldi che si
hanno in cassa e va chiarito ai citta-
dini che grandi cose non si possono
fare a meno che non si intecettano i
fondi Ue ma che- conclude il consi-
gliere De Stefano - vanno program-
mati con anticipo e avendo le idee
chiare».

Si terrà oggi alla frazione San Bartolomeo
di Montoro, alle ore 19, l’incontro sull’at -
tualità del pensiero di Enrico Berlinguer.
Segretario generale del Partito Comuni-
sta Italiano dal 1972 fino alla morte e prin-
cipale esponente dell'eurocomunismo, fu
il teorico del compromesso storico, dopo la
tragedia cilena, l’autore del dialogo col ve-
scovo di Ivrea, Luigi Bettazzi, su una so-
cietà aperta ai valori cristiani, e l’uomo
che preparò il governo di unità nazionale
nel 1978. E prorio sulle sue idee, si cob-
fronteranno illustri e diversi esponenti
politici.Parteciperanno all’iniziativa in ri-

cordo di Berlinguer l’onorevole Pietro Fo-
lena già segretario della Federazione Gio-
vanile, autore di "I Ragazzi di Berlinguer",
Antonio Bassolino, ex presidente della Re-
gione Campania ed ex segretario regiona-
le del Pci, Roberto Speranza già capogrup-
po parlamentare e candidato alla segrete-
ria nazionale del PDe Rosetta D’Amelio,
già sindaco di Lioni e attuale Presidente
del Consiglio Regionale. Promotore dell’i-
niziativa è il Senatore Andrea De Simone.

Gli incontri si terranno nei giardini di
Lavanda & Merletti, via Magg.V.Citro, 22
a San Bartolomeo di Montoro.

Vito Pelosi

E' vietata la riproduzione. Tutti i diritti sono riservati.


